



コミュニティ・スクールだより

長松小学校運営協議会 事務局発行（文責：林田）

移りゆく秋、初冬へ

14台の曳山が唐津の街を駆け抜け、季節はいよいよ晩秋から初冬へと移ろぎゆく頃となりました。学校では運動会、地域の中では産業文化祭が終わり、今年も残すところ、あとひと月半足らずです。佐賀県内では例年よりも早いインフルエンザの流行期に入っています。子ども達はもとより、地域の皆様、保護者の皆様もどうか健康・安全第一に、この1年の締めくくりが叶いますようにお祈り申し上げます。



【9月26日 3年生手話教室】



【10月24 3年生虹ノ松原 松葉かき】



【10月23日 4年生防災教室】



【10月3日 3年生カブカブ獅子の学習】

この秋もたくさんの地域の皆様に支えられ、子ども達は地域の「人・こと・もの」との絆を深めることができます。ありがとうございました。また、11月1日の「家族でホットタイム」(ノーメディア・デー)のご協力もまた、ありがとうございました。アンケートでは、家族で読書をしたり、鍋を囲んで学校での出来事などの会話を楽しんだりされたご家庭もあったようです。来る12月6日(土)は、「長松小150才おめでとう発表会」です。地域の皆様、150年実行委員の皆様、感謝感謝です。